

二年目を迎えて



PTA会長 奥山浩幸

手を認め、未来を見据え、努力と楽しむ」とを忘れずに、日々を過ごしてほしいと願うばかりです。

昨年に引き続き、PTA  
会長を務めさせて頂く事に  
なりました。月日が経つの  
は早いもので一年があつと  
いう間に過ぎたような気が  
致します。子どもたちの成長  
にも驚かされるばかりで  
す。身長も、体格も、顔つ  
きも子どもから大人へと変  
わっていきます。人間の成  
長を考えると、一番変化が  
日に見えてわかる時期であ  
り、精神的にもこれから生  
きて行かねばならない社会  
を生き抜くために、大切な  
力を身に付ける大事な時期  
であると改めて感じました。  
今一番輝いている時を無駄

いつまでも変わることなく  
あり続けるのが学校であり  
同じ学び舎で過ごしたこと  
で、世代を超えた交流が出来  
るのです。



1 橋本 いく江 先生  
①理科・数学  
②石巻中学校  
③読書

③ 趣味  
① 教科  
② 前任校

転入職員紹介

役員の皆さんと協議をす  
ことが多くなると思いま  
が、子どもたちの良き思  
出となり、地域の皆様と  
にお祝いをし、喜んで頂  
るような、福井らしい特  
のある式典を検討してい  
たいと思つています。  
子どもたちの健全な成  
長を願い、校長先生はじめ  
先生方のご指導の下、学  
家庭、地域と力を合わせ  
り組んでいきたいと思いま  
す。今後もPTA活動に  
理解とご協力を賜ります  
うお頼い申し上げます。

先日、地域の活性化のために行動している高校生グループの活動を紹介するフォーラムに参加してきました。地元の商店街の活性化のためにイベントを企画し実践しているグループ、被災地と他の地域を結びつけ防災意識向上のための様々な企画を考え実践しているグループ、原発事故の影響により人口が減り続けている地域でツアーや企画を役場職員とともに立ち上げ

は、発表した高校生たちに共通する地域のために貢献したいという熱い思いと行動力です。その真摯な姿を見て、本校においても将来地域の課題に正面から向き合い、地域の活性化のため活躍する人間が育つといつてほしいと強く感じました。今年度の学校経営における目指す生徒像に「人と種井を愛し地域に貢献したいと願う」を加えたのもそのような願いからです。

のです。そして、その若者には受け身ではなく自ら課題を見つけその解決のため仲間と協力しながら粘り強く取り組んでいく力が求められています。本校における支え合い・高め合う集団づくり、競争・選別ではなく全員が伸びるための協同的な授業づくり、すべてがここにつながっています。そのような、ささやかな教育活動の積み重ねが、将来ふるさとを支え発展させていく人間づくりにつながるのだと信じ、職員一同頑張ります。最後まで、也哉



第114号

平成27年7月16日

発行者  
稻井中学校  
P T A  
教 舞 部

ふるさと稲井を支える子どもたちに  
校長 瑞人眞二

える子どもたちに  
長漢人真二

た予測が出されています。その妥当性はさておき、この稲井においても震災からの復興という課題に加え、少子高齢化や人口減少は深刻な問題です。そんな稲井の未来に光をもたらすのは、ふるさとを愛し行動する若者の存在ではないかと思うのです。そして、その若者には受け身ではなく自ら課題を見つけその解決のために仲間と協力しながら粘り強く取り組んでいく力が求められています。本校における支え合い・高め合う集団づくり、競争・選別ではなく全員が伸びるための協同的な授業づくり、すべてがここにつながっています。そのような、ささやかな教育活動の積み重ねが、将来ふるさとを支え発展させていく人間づくりにつながるのだと思じ、職員一同頑張る所存です。保護者、地域の皆様、今年度も本校の教育活動へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

草 TDL  
あい まえあい

— ルミネお笑いライブ鑑賞 —スカイツリー到着 — ホテル着  
18:00 20:20 21:50

企業訪問班別研修 —— TDL集合 —— ホテル着  
10:15 15:30 21:30

——上野駅発——仙台駅着——学校着・帰校式  
14:18 16:26 18:30



まなんちゃん 絶叫系で 笑いすぎ  
みんなの愛 いっぱい感じ 楽しかった  
見たいのに 見つからないな 芸能人  
みんなの愛 より深まつた 3日間  
東京で 過ごした思い出 いつまでも  
原宿で クレープ作るの 退すぎる  
原宿で 急いで食べた ハンバーガー<sup>1</sup>  
みんなの愛 楽しい時間は すぐ過ぎる  
楽しかった でも帰ってきたら インフルに  
思い出が たくさんできた 修学旅行  
夢の国 入り口前で おこられる  
TDL 楽って乗って 乗りまくる  
BKB 本物見れて うれしいな  
思い出を いっぽい作った 修学旅行

秋山里阿那登那  
阿部美咲  
遠藤菜々夏  
勝然みなみ  
草刈あやか  
今野咲  
武山寒咲  
木由佳  
松川喜  
本菜  
横山佳  
吉野も  
虎野も  
礼賀りも

話し合い みんな楽しく 学び合う  
TDL 皆で乗った ビッグサンダー  
ホテルでの忘れられない チリトマト  
TDL 装しかつたな また行こう  
思い出が いっぱいできた 良かつたな  
東京は 見渡す限り ビルばかり  
動物園 ハンディいっぱい 施いいっぱい  
2日目の ホテルでみんな ぐっすりだ  
秋葉原 人間いっぱい おどろいた  
暑い中 歩いて行った 3日間  
江戸切子 意外にせまい 作業場だ  
東京の 街の中を かけまわる  
真夏日の ディズニーランドで 絶叫だ  
新幹線 降りたら熱風 マジつらい  
後草の 霧門が 見たかつた

村本日日早南千鈴鈴小木櫛笠牛阿  
上田野野川部葉木木林村原原島錦  
邊龍陸瑞陽明礼大恵 大輝 真成牛  
之斗神牛空平彦涉温樹樹樹貴陸己



組川

柳



# 東京 游 学びあい 笑い

5/13  
(水)学校出発 上野駅着 伝統文化体験班別研修  
6:40 10:42 11:155/14  
(木)ホテル出発 —— 国会議事堂見学 ——  
8:15 8:455/15  
(金)ホテル出発 — 渋谷クラス別研修 — 上野クラス別研修  
8:30 8:40 10:40

## 二組 川

## 柳

TDL 楽しかった バレード  
よしもとで 笑いすぎて 声がれた  
スペースより 怪い上ぐるぐる コーヒーカップ  
TDL みんなで楽しく ワイワイワイ  
ホテルの部屋 カーテン開けたら 下お墓  
この道路 さつきも通つた 迷子だな  
修学旅行 おみやげ話と 記念写真  
TDL スペース乗つて フラフラだ  
二日目の 先実感が ハンパない  
浅草は 優しい人が いっぱいだ!  
優希ちゃん 寝起き悪くて ブンブンだ  
やつちやん 池袋行き 遊走です☆  
現実が 遠くに感じる 夢の国



修学旅行 金は使わず 梦の国 楽しいけれど 破産する  
TDL 楽しかった でもつかれた ディズニーで 梦の時間がすぐ過ぎる  
東京は ドルが高いな 都会だね 東京で 二日連続 サイゼリア  
東京で 思い出いっぱい 作つたま 楽しかった でもその後は 魅強だ  
東京で 思い出いっぱい 作つたま 楽しかった ディズニーランド 後れたな  
スカイツリー とても高くて いい景色 マウンテン 初めて乗つた 恐怖の乗り物  
ディズニーは やっぱり楽しい 秋葉原 算とお金と 迷宮が  
秋葉原 算とお金と 迷宮が TDL みんなで楽しく 遊んだよ  
修学旅行 楽しかった 友達と 思い出たくさん イニイイニイ  
友達と 思い出たくさん うれしいな

本日 沿二鈴鈴後櫻小奥今阿阿阿  
木黑田木木木藤原畠津村郷郷郷  
船瀬智有龍大至陸唯 剣龍広春曉  
登人史亮郎斗温斗仁輝蓮大真樹希昇







私は「県大会出場、地区優勝」を目標に今まで練習してきました。一日目は、県大会出場をしつかり決め、二日目の準決勝では、たくさんの方からの応援もあり、勝つことが出来ました。決勝では、途中、同点に追いつかれましたが、最後まで諦めなかつたので優勝することができました。応援してくれた皆さん、ありがとうございました。県大会の目標は「東北大会出場」です。県大会に向けてしっかり練習し、最後まで諦めずプレーしたいです。これからも応援よろしくお願ひします。

私たち剣道部は、中総体に向け日々の稽古をしっかりと取り組んできました。一日日の団体戦は、男子女子どちらも決勝トーナメントに進むことが出来ました。しかし、男子は決勝トーナメント一回戦目に敗退中に惜しくも負けてしまいまし

た。でも女子は稽古の成果を出し団体で五位に入賞す

ることが出来ました。二日目は一日目の反省を踏まえて臨みました。部員全員が自分の剣道を精一杯真剣にすることが出来ました。これも今まで支えてくださった方々のおかげです。本当にありがとうございました。

私たち卓球部は、中総体に向け日々の稽古をしつか

り取り組んできました。一

日目の団体戦は、男女

どちらも決勝トーナメント

に進むことが出来ました。

しかし、男子は決勝トーナ

メント一回戦目に敗退中に

惜しくも負けてしまいま

した。でも女子は稽古の成

果を出し団体で五位に入賞す

ることが出来ました。二日

目は一日目の反省を踏まえ

て臨みました。部員全員が

自分の剣道を精一杯真剣

にすることが出来ました。こ

れも今まで支えてくださっ

た方々のおかげです。本当

にありがとうございました。

**最後の中総体**

卓球部（女子）  
武山 葵

今年の中総体は悔しさのほうが多かつたなと思います。  
一日目の団体戦は、途中と石巻中にあと少しのところ

張つて欲しいです。三年生

は悔しさが残ってしまいました

が、良い思い出になりました

と思います。一二年生は次

の大会も頑張って下さい。

私は女子バスケ部は、中総体に向けて团結力や技術を高めたり、目標を達成するため日々頑張ってきました。前半はなかなかショットが入りませんでした。後半、シュート率は上がりましたが、相手の点に迫

しまい、次の大会でも頑張つて欲しいです。三年生は悔しさが残ってしまいましたが、良い思い出になりました。

二年生は、これから大変なこ

とがあると思いますが、目

標に向かつて頑張つて下さ



**支えあつての剣道**

剣道部部長  
岡部 晴昇

ソフトボール部

剣道部

女子バスケットボール部

吹奏楽部

# 行くぜ!! 完燃

今年の中総体は悔しさのほうが多かつたなと思います。  
一日目の団体戦は、途中と石巻中にあと少しのところ

張つて欲しいです。三年生

は悔しさが残ってしまいました

が、良い思い出になりました

と思います。一二年生は次

の大会も頑張って下さい。

私は女子バスケ部は、中総体に向けて团結力や技術を高めたり、目標を達成するため日々頑張つてきました。前半はなかなかショットが入りませんでした。後半、シュート率は上がりましたが、相手の点に迫

しまい、次の大会でも頑張つて欲しいです。三年生は悔しさが残ってしまいましたが、良い思い出になりました。

二年生は、これから大変なこ

とがあると思いますが、目

標に向かつて頑張つて下さ



**最後まで全力！！**

女子バスケ部部長  
内海帆乃香

中総体の応援に行つて

吹奏楽部

若生 智香



平成二十七年度 本部・各専門部会の活動

【本部】

- ・主な活動
  - ・総会・歓送迎会
  - ・奉仕作業
  - ・授業参観
  - ・奉仕作業・運動会協力
  - ・文化祭協力
  - ・バザー協力
  - ・授業参観・役員選考会
  - ・監査

五月六月七月八月九月十月十一月

【卷之三】

- |             |         |
|-------------|---------|
| 部長          | 三浦博文さん  |
| （主な活動）      |         |
| ・校内駅伝協力     | （五月）    |
| ・地区懇談会      | （七月）    |
| ・聖火リレー・運動会協 | （八月）    |
| ・地区駅伝協力     | （九月）    |
| ・文化祭協力      | （十月）    |
| ・バザー協力      | （十一月）   |
| ・巡回指導       | （夏・冬休み） |

【卦解】

- 学年部長  
津田直子さん

【補充項】

- 部長 秋山貴広さん

10

十一月

【施設部】

- ・親子奉仕作業

金屋

※その他、各部で部会が開かれます。

ております。多くの保護者の方々のご協力をお願ひ申し上げます。

奉仕作業を終えて

施設部部長 三浦 和昇

心配と不安な気持ちのまま  
五月一十四日を迎えるました。  
第一回目の奉仕作業は樹木の  
消毒と校地内の除草を行な  
いました。当日は早朝にも  
かかわらず本部役員の方を  
はじめ多くの保護者、先生



駅伝大会を終えて

卷之三

駅伝大会を終えて

（体育的行事実行委員長 遠藤菜々夏）

今年度の校内駅伝大会は、良い状態とはいえない中で、開催となりましたが全校生徒が自分のベストを存分に発揮できたと思います。

マラソンの部では、ひとりひとりが自身の目標に挑戦し、最後まで諂めずにゴールを目指して走りきりました。全員が走り終わるまで、他のクラスの生徒も応援し続けるみんなの姿を見て、橋中生全員の団結力

が強まつたと思いました。

駅伝の部では、代表選手全員、「優勝したい」という気持ちが強く、白熱した戦いになりました。そんな美しい走りを見て、選手ではない生徒たちも一丸となつて応援していました。

私たち三年生にとつては今回で最後の駅伝大会になりましたが、三年生の本気を見せることができ、全員の紳がさらには深まりました。

最後に、お忙しい中治道で応援して下さった保護者の皆様、地域の皆様ありがとうございました。

總集後記

夏の到来と共に、一学期が終わろうとしています。振り返ると、中総体を始め、各行事毎に成長していく子供達の姿を感じられたのではないかでしょうか。その姿を少しでもお伝え出来ればと思います。

本紙「福陵」11-4号発行に際して、お忙しい中、原稿の依頼を引き受けさせていただいた皆様、編集校正をご指導くださいました先生方に、部員一同心より感謝申し上げまして、福陵集後記と致します。